

# Budget war das Thema

**Vortrag der Grünen** | Um den Bürgern das Gemeindebudget und die finanzielle Situation von St. Andrä-Wördern näher zu bringen, luden die Grünen zum Vortrag.

Von **Patrizia Golda**

**ST. ANDRÄ-WÖRDERN** | Gemeinsam mit dem Finanzexperten Andreas Parrer luden die Grünen unter Budgetsprecher Jürgen Schneider zum Vortrag über das Gemeindebudget 2013.

Ziel der Veranstaltung war, die Bürger über das Budget, die Gemeindeausgaben, aber auch das Gemeindevermögen zu informieren und ihr Interesse zu wecken. „Nur Bürger, die sich auch in die Gemeinde einbringen, können etwas bewirken“, meint Ulrike Fischer. Schneider führt aus: „Es ist unsere Pflicht, das Budget für die Bevölkerung transparent zu machen“.

Der Vortragende Andreas Parrer



er erläuterte anhand aktueller Zahlen die finanzielle Situation in St. Andrä-Wördern: „Die Haushaltszahlen für 2013 bestehen die üblichen Finanzchecks vergleichsweise sehr gut, sogar ein Schuldenabbau ist vorgesehen“. Langfristig gesehen sieht

es allerdings nicht so rosig aus: „Leider liegt keine Vermögensaufstellung vor, der mittelfristig notwendige Bedarf zum Erhalt des Gemeindevermögens bleibt somit unbekannt, eine nachhaltige Betrachtung ist nicht möglich“.

Die Grünen luden zu einem Vortrag über das Gemeindebudget 2013 mit Finanzexperten Andreas Parrer.  
*Foto: Golda*

Ulli Fischer dazu: „In diesem Lichte scheinen die jährlichen ins Leere laufenden Investitionen in den Wirtschaftspark komplett falsch eingesetzt.“

Jürgen Schneider fordert einerseits einen Stopp bei den Verwaltungskosten wie auch einen konkreten Schuldentilgungsplan und die Erstellung eines Vermögensverzeichnisses. Um den Bürgern weiterhin Transparenz zu bieten, findet man das gesamte Budget 2013 als Download auf der Homepage der Grünen Fraktion. „Auch eine Budgeterinnerung ist eine Möglichkeit sich aktiv bei den Gemeindefinanzen einzubringen“ erinnert Ulli Fischer die Bürger.